

La agenda de Las Cuencas

Envíe sus sugerencias a las direcciones:
lne_nalon@epi.es
lne_caudal@epi.es



Exposición de tallas en Turón

El artista allerano Marcelino Riera expone en el Ateneo de Turón un conjunto de tallas en madera y piedra bajo el título «Esculturas». La exposición se puede visitar por las tardes.

Ateneo de Turón, hasta el día 30

Música

Concurso de tonada de Santa Marina

El VII Concurso de canción asturiana para aficionados de Santa María (Mieres) celebra mañana una nueva jornada con 15 cantantes,

Salón de actos de Santa Marina, mañana, 18.00 horas

Amigos de Mieres organiza sus primeras Jornadas de montaña

El programa incluye seis charlas y una ruta de senderismo por el concejo

Mieres del Camino, P. CASTAÑO

La asociación Amigos de Mieres pondrá en marcha la próxima semana sus primeras Jornadas de montaña, que se celebrarán en la Casa de Cultura Teodoro Cuesta entre el 21 y el 29 de abril. Con estas Jornadas, Amigos de Mieres pretende mostrar la riqueza y las posibilidades de aprovechamiento deportivo de la montaña asturiana y de otras cordilleras de España. Además, los organizadores esperan que este encuentro sea el germen para la creación de un nuevo grupo de montaña en Mieres.

La programación comenzará el próximo lunes 21 de abril, a las

20.00 horas, con la charla «El Suevo: rutas y senderos», a cargo de Julio Fernández Teón, del Centro de Interpretación del Suevo. Siempre a la misma hora, el martes día 22 le tocará el turno a Víctor Manuel Delgado, que hablará de «Toponimia y rutas de montaña». El día 23 Alejandro Díaz González presentará la charla «Al otro lado de la Cordillera: tres montañas emblemáticas de León»; el día 24 Carlos Porto continuará con «Tu tierra, mi tierra», y el día 25 Domingo Melero hablará de «Los once magníficos del Pirineo».

Para el sábado 25 de abril está programada una ruta de senderismo por el concejo de Mieres, en concreto entre el alto de Santo Emilia-



Montañeros en la cumbre del pico Polio de Mieres.

no y La Colladiella con la posibilidad optativa de ascender a las cumbres del pico Polio y el pico San Justo. La salida será a las 10.00 horas desde la plaza del Ayuntamiento de Mieres.

Las charlas se retomarán el martes 28 de abril con «Paseando por la naturaleza», a cargo de Antonio Varela. Un día antes, también en la Casa de Cultura de Mieres, está prevista la celebración de una reunión pa-

ra decidir la puesta en marcha de un nuevo grupo de montaña, una iniciativa impulsada desde la asociación Amigos de Mieres para mantener viva la tradición montañera del concejo.



J. R. SILVEIRA

María Sixto sirve una cazuelina a unos clientes en una sidrería de Mieres.

Mieres da sabor a la Semana Santa con las Jornadas de la cazuelina en 22 bares

Mieres del Camino, D. M.

Los miereses que esta Semana Santa no hayan programado ningún viaje pueden disfrutar de una sugestiva iniciativa gastronó-

mica. Un total de 22 establecimientos hosteleros participan, desde el pasado martes, en las II Jornadas de la cazuelina. Además de bares y sidrerías del casco urbano de Mieres, también participarán establecimientos de Ujo y el valle de Turón. Si bien cada establecimiento propone su propia composición culinaria, el precio es común para todos los participantes. Cada cazuelina cuesta 3 euros. El encuentro se prolongará hasta el próximo 27 de abril. Un jurado secreto elegirá el mejor plato.

El Concurso de tonada de San Martín celebra hoy y mañana dos semifinales

Dieciséis intérpretes competirán en cada jornada en el teatro municipal de El Entrego por acceder a la final

El Entrego, E. PELÁEZ

El XVI Concurso de Canción Asturiana de San Martín del Rey Aurelio tiene esta semana programa doble. Hoy y mañana se celebran dos nuevas jornadas de semifinales. Serán las galas segunda y tercera de esta segunda ronda del certamen en las que competirán dieciséis intérpretes en cada una de ellas. Ambas comenzarán a las siete de la tarde en el teatro municipal de El Entrego. Los organizadores del concurso han decidido adelantar la tercera jornada eliminatoria de esta fase debido a los compromisos previos adquiridos por el teatro municipal.

Hoy, subirán al escenario Isaac Sierra Longo, de Parres; Liliana Castaño Cerceda, de Cangas de Onís; Silvia Suárez García, de Oviedo; Adotino González Menéndez «El Tisu» y José Manuel Pérez Rodríguez, de Cangas del Narcea; José García García, de Gijón; Carlos Velasco Montes, de Carbayín; Manuel Collado González, de Ponga; Eloy López Cuello, de Santa Bárbara; Raúl Díaz García, de El Entrego; Eduardo Naredo Prida, de Villaviciosa; María Luisa Martínez Suárez, de Gijón, y Araceli Fernández Díaz, de Cangas del Narcea. También actuarán en la categoría de menores de 18 años Alejandro Peláez Rodríguez, de Cangas del Nar-



FERNANDO RODRÍGUEZ

Manuel Collado González durante su actuación en la primera ronda.

cea; Elvira Fernández González, de Grado y Lucía Rojo Martínez, de Candás.

Mañana lucharán por un puesto en la final Laudelina Hortal González, de Amieva; los sierenses Belén Arbolea Álvarez y Corsino Llana Conde; José Manuel Collado Vidal, Pablo Carrio Rubiera y Francisco Fernández Hernández, de El Entrego; los langreanos Celso Casal Caunedo y Fernando Valle Ro-

so; Manuel Roza Llera, de Colunga; Xuan Lluís Martino Isla, de Piloña; Alberto de Dios Sanz, de Siero, y Manuel Arenas Pérez, de Peñamellera Alta. Habrá mañana también sobre el escenario del teatro municipal cuatro intérpretes menores de 18 años. Son Sara Miranda García, de El Entrego; Alba y Guillermo Bravo Fernández, de Luanco, y Alicia Villanueva Megido, de Bimenes.

La Nieta Pin
BAR · SIDRERÍA «SEMANA SANTA»

MENÚ

- Ensalada de Gulas y Gambas ó Fabes con Almejas
- Bacalao con Pisto ó Carrillera de Cerdo Ibérico
- Postre, Pan, Vino Rioja, Agua

20€ persona

Especialidades, «CACHOPO Y ARROZ CON RABO DE TORO»
Fuso de la Reina · Puerto-Oviedo T. 689 97 72 16